

lique, se rendent à la Scala-Sancta, à la fontaine et au cloître, sans se hâter, sans se laisser distraire par la variété des costumes, où l'art gracieux de nos pères se retrouve dans l'originalité des coiffures et le riche agencement des broderies. C'est pour prier qu'ils sont venues ; ils prient avec ferveur.

En présence d'une foule qui grossit d'heure en heure, Mgr l'Évêque de Beauvais célèbre la messe solennelle et Mgr l'évêque de Vannes adresse à la foule recueillie une éloquente allocution.

Il me semble, s'écria-t-il, chers Pèlerins, qu'une voix intérieure me presse de prendre la parole en présence d'une assemblée si édifiante. C'est sans doute sainte Anne qui, satisfaite de votre ardente dévotion, veut que je vous en félicite et que je vous assure de son patronage. Ayez confiance ! Persévérez dans cette voie qui conduit au ciel, d'où notre puissante Protectrice nous contemple avec amour et nous aide à supporter toutes les épreuves qui nous causent, en ces jours de péril religieux et social, de si justes alarmes. Assurez l'avenir en veillant sur vos enfants, à qui vous devez procurer, avant tout, le bienfait d'une éducation chrétienne.

Notre évêque commente énergiquement ces graves pensées, félicite les pèlerins du grand exemple qu'ils donnent au monde, et se fait de nouveau l'interprète de notre reconnaissance pour le vénéré prélat qui nous a confié un trésor.

Les paroles de notre vénéré Pasteur sont accueillies par les cris répétés de : vive Mgr l'Évêque de Vannes ! C'est justice : il y a eu vingt-quatre ans hier, il recevait, dans l'église de Notre-Dame des Victoires, la consécration